

## Juhu, die „Neuen“ kamen – Einschulung an der Grundschule Worfelden

Am Dienstag, 31.08.2021, wurden an der Grundschule Worfelden 44 Erstklässler eingeschult.

Bei angenehmen Temperaturen und auf einem schön geschmückten Schulhof



begrüßte Manuela Pöhland Eltern und Gäste der neuen Schulanfänger. Es war nun bereits die zweite Einschulung unter Pandemiebedingungen, aber die Aufregung auf allen Seiten war so wie immer. Auch dieses Jahr gab es zwei Einschulungen, die aufgrund des straffen Zeitplans hintereinander getaktet waren. Der Einlass mit Überprüfung des 3G-Statuses, der durch die Schulsekretärin Frau Weber und der Konrektorin Frau Herfurth, organisiert wurde, funktionierte reibungslos und alle Anwesenden verhielten sich vorbildlich während der gesamten Veranstaltung.

Mit Hilfe der Zweitklasseltern und des Fördervereins konnten Kinder, Eltern und Gäste mit Getränken und Eis versorgt werden. Vielen Dank für den tollen Einsatz!

Der Bürgermeister, Marcus Merkel, ließ es sich auch dieses Jahr nicht nehmen, die neuen Erstklässler zu begrüßen und Ihnen ein Geschenk zu überreichen.

Die Klassenlehrerinnen Frau Klink (1a) und Frau Hirsch (1b) waren ebenso gespannt auf die ersten Minuten mit ihren Klassen wie die Kinder. Nachdem sie ihren neuen Klassenraum bewundert haben, kamen alle freudestrahlend aus dem Gebäude und wurden von ihren stolzen Eltern empfangen.



Klasse 1a



Klasse 1b

Es war ein toller Tag mit ersten schönen Erlebnissen. Willkommen an unsere Schule!